

南小の小さなドラマ 11月

11月29日（金）

「長与町の魅力新発見の旅」今日は6年生のみかんチームが、みかんのシロップ漬けに挑戦しました。講師の先生の「家でやるときに成功するように、今日はここでいっぱい失敗せんばね。」の言葉に励まされ、進んで活動に取り組みました。



自然と集まってきました。その気持ちわかるなあ。



11月29日（金）

人権集会を行いました。6年生はさすがの聞く姿勢です。なかよし委員会の子どもたちが活躍して、会の進行を行いました。「ありがとうの花」の手話をしながらの全校合唱は、とても素敵な歌声でした。みんなが幸せになってほしい。みんなでそう願うか集会となりました。



みんなで取り組んだ風船送りは、競争よりも、協力することを楽しみました。



11月28日(木)

幼稚園児との繋がりも、元気に登校するよい刺激となっています。



11月28日(木)

朝からワンストップ挨拶をする1年生を見つけると、4年生の子どもたちが「上手ね」と褒めていました。子どもたち同士が繋がると、ますますよい習慣が身に付きそうです。



11月27日（水）

放課後、ベルマークの回収に来てくださった保護者の方と会話。「大型バスが買えると、子どもたちをいろいろなところに連れて行けますね。」「それいいですね。買いませんか。」南小学校の素敵な保護者の方々です。元気をいただきました。



**ご協力
お願いします**

11月26日（火）

5年生担任が、道徳の授業を公開しました。全員参加の授業を目指して、たっぷりと時間をかけた授業準備、たっぷりと愛情をかけた授業展開。子どものことを思う授業づくり！授業者の強みが見えてきました。



11月25日（月）

「長与町の魅力新発見の旅」今日は6年生のみかんチームが、みかん農家の方へ取材に行きました。よい環境の中で、良いみかんが育っていました。



子どもたちも、農家の方や、動画編集のプロの方等、良い人との出会いによって、良い学びを深めています。移動には、路線バスを使いました。



朝から、草のいい匂いがしてきました。庁務員さんが、環境整備をしてくれていました。長与南小の環境はこうやって整えられているのです。こんな大事な人の存在もしっかり感じられる人になってほしいです。



11月22日（金）午後

4年生の教室の床にお茶がこぼれていることに気付いた6年生が、きれいに床拭きして、しかも水筒をきれいに洗ってくれたそうです。その様子を見た事務の先生が嬉しそうに話してくれました。

見学学習から、子どもたちが帰ってきました。

「本当に楽しかったね」「長与ダムはとっても大きかったよ」子どもたちからのたくさんの報告に、充実した学習の様子が浮かんできました。

11月22日（金）午前

子どもたちがいない！3年生は消防署・警察署見学。お昼はスタジアムシティで。4年生は、長与ダムまで福祉と上水道の学習です。みんな元気に出かけました。



11月21日（木）

授業で学んだことが、子どもたちの遊びの中に広がっていきます。幸せな光景です。

